



# UNIT LINKED ATAU TRADISIONAL?

[www.manulife-indonesia.com](http://www.manulife-indonesia.com)

Customer Contact Center:  
021 - 2555777

Produk asuransi jiwa unit linked sedang menjadi trend saat ini. Terutama bagi warga urban. Kenapa bisa demikian? Apa keistimewaannya?

Secara sederhana, produk asuransi tradisional adalah produk asuransi yang hanya berupa fasilitas perlindungan jiwa. Sementara produk asuransi unit linked adalah produk asuransi yang memberikan fasilitas proteksi jiwa sekaligus investasi.

Dalam produk asuransi unit linked, premi yang dibayarkan oleh Anda, selain digunakan untuk asuransi, akan diinvestasikan dalam tiga pilihan dana investasi sejenis

reksadana yang terdiri dari Cash Fund, Fix Income Fund, dan Equity Fund.

Cash Fund merupakan instrument investasi yang berupa deposito. Fix Income Fund merupakan surat utang negara atau korporasi. Sedangkan Equity Fund adalah investasi dalam bentuk saham. Terkadang, ada pula pilihan ke-4 yaitu kombinasi antara ketiganya yang juga biasa disebut Managed Fund atau Balanced Fund. Ketiga pilihan ini harus didukung dengan pengetahuan yang baik tentang apa itu investasi beserta risiko investasi yang melekat pada setiap jenis dana investasi unit linked tersebut.

Dari segi keamanan, produk asuransi jiwa tradisional bisa dijadikan pegangan, terutama ketika pasar investasi sedang turun. Produk asuransi jiwa tradisional

datang dengan sebuah "jaminan" bahwa kelangsungan pembayaran premi atau kelangsungan dari polis asuransi jiwa tidak dipengaruhi oleh naik turunnya investasi pada reksadana. Sedangkan, pada produk asuransi jiwa unit linked, kelangsungan polis asuransi jiwa terpengaruh oleh cukup atau tidaknya besaran dana investasi unit linked yang dimiliki oleh pemilik polis asuransi jiwa.

Pilihan pun dikembalikan kepada Anda. Jika memiliki pengetahuan yang baik dalam investasi dan bisa memaksimalkan potensi pengembalian investasi maka produk asuransi jiwa unit linked cocok untuk Anda. Sedangkan jika Anda hendak memisahkan antara asuransi jiwa dengan investasi keuangan Anda, maka produk asuransi jiwa Tradisional adalah pilihan yang tepat.